

Fünftes Kapitel.

Die „Prinzessin“ macht einen Heiratsantrag.

„Guten Abend, lieber Prinz!“ rief ein feines Stimmchen zum Garten hinunter.

„Guten Abend, liebe Prinzessin!“ erwiderte der junge Evans ihren Gruß, indem er stehen blieb und seinen Hut in scherzhafter Galanterie nach dem kleinen elfenartigen Gesichtchen lüftete, das einzige, was er von seiner kleinen „Prinzessin“ sehen konnte.

„Denke nur, ich bin heute in der Kirche gewesen“, verkündete sie ihm mit wichtiger Miene.

„Weshalb denn?“ fragte der Prinz gedankenlos.
„Es ist doch heute nicht Sonntag?“

„Um mit dem Geist begossen zu werden,“ entgegnete sie in halb überlegenem, halb vorwurfsvollem Tone. „Du hättest auch hingehen sollen.“

„Es klingt nicht gerade sehr verlockend,“ gab er